

Question écrite

Est-ce qu'on roule trop vite à delémont?

Depuis quelque temps la vitesse sur les routes de Delémont est montrée du doigt et plusieurs actions sont lancées pour limiter la vitesse.

Le groupe PLR se demande si vraiment la vitesse sur les routes est un fléau. C'est pourquoi nous souhaiterions connaître les statistiques des contrôles radars sur les 5 dernières années qui ont été effectuées sur notre réseau routier communal.

Ceci pourrait nous indiquer quel est le degré d'urgence pour traiter ce sujet.

On remercie le conseil communal pour sa réponse

Pour le groupe PLR

Christophe Günter